

SOFEMA CONTRIBUE AU DÉPLOIEMENT MILITAIRE DE L'ONU

Communiqué de presse

Levallois-Perret, le 25 septembre 2015 – Le 03 septembre 2015, un article du blog "lignes de défense" titrait sur la validation donnée par les inspecteurs des Nations unies pour le déploiement de 730 Mauritaniens formés par Sovereign Global France (SGF).

Les unités concernées sont destinées à être projetées en Côte d'Ivoire au sein de l'ONUCI et en République Centrafricaine avec la MINUSCA.

Les visites de pré-déploiement menées par les équipes d'inspection de l'ONU se sont déroulées avec succès au cours du mois d'août.

Les premiers acheminements des 140 gendarmes formant une UPC (Unité de Police Constituée) ainsi que des 450 personnels de l'armée de Terre formant un Bataillon d'Infanterie étaient prévus début septembre.

Dans le cadre de ce déploiement, SOFEMA a fourni 160 matériels majeurs dont un grand nombre de véhicules utilitaires ou des matériels plus sophistiqués comme des UMTE (Unités Mobiles de Traitement de l'Eau) fonctionnant par osmose inversée.

Ces moyens ont fait l'objet d'une intégration spécifique sur la plate-forme de l'entreprise à Châteauroux.

Toujours au profit de missions onusiennes, d'autres chantiers sont en cours, avec notamment une commande significative de véhicules, groupes électrogènes, et matériels divers directement passée par SGF auprès de SOFEMA pour équiper des unités de la République du Congo.